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Цифровая трансформация антимонопольного регулирования 
В статье проанализированы нормативные правовые акты, являющиеся основой для осуществления цифровой 

трансформации антимонопольного регулирования, выступающей важным аспектом цифровой трансформации эко-
номики Российской Федерации.

Сделаны выводы, что предпринимаемые меры по актуализации нормативного правового обеспечения цифровой 
трансформации антимонопольного регулирования позволяют антимонопольному органу адекватно реагировать на 
происходящие процессы на современных цифровых рынках.
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The Digital Transformation of the Anti-Monopoly Regulation
The article analyzes the regulatory legal acts that are the basis for the implementation of the digital transformation of 

antimonopoly regulation, which is an important aspect of the digital transformation of the economy of the Russian Federation.
It is concluded that the measures taken to update the regulatory legal support for the digital transformation of 

antimonopoly regulation allow the antimonopoly authority to adequately respond to the ongoing processes in modern digital 
markets.
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